



Alito Moreno se sale por la tangente y evita hablar de su posible reelección en el PRI

En entrevista, el dirigente nacional del partido tricolor remarcó que busca seguir trabajando a favor de los intereses de la organización

Por **Mayte Baena**



Desde hace algunas horas, **Alejandro Alito Moreno Cárdenas** se mantiene en el ojo del huracán debido a que **Dulce María Sauri**, quien funge como consejera del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), criticó al antes mencionado por la manera en la cual ha dirigido a dicha organización, al tiempo que sugirió que, durante la próxima **asamblea nacional**, se propondrá la **reelección** del futuro senador por la vía plurinominal, lo que llevó a que éste fuera cuestionado respecto a si de verdad buscará seguir al frente del tricolor o si ocupará una curul.

En entrevista con la periodista Azucena Uresti, el político mexicano reaccionó a la petición de diversos priistas sobre la presentación de su renuncia, a días de llevarse a cabo la asamblea nacional, al tiempo que aclaró si está entre sus planes **cambiar los estatutos** para hacer posible la reelección pese a que en diversas ocasiones ha manifestado que en pocos meses dejará de estar al frente del partido.

“Con toda apertura, en el partido todas las voces se respetan. Lo que es importante es ver a profundidad lo que tenemos que cambiar en el PRI”, destacó.